
   

BEZIRKSVERTRETUNG MITTE 
 

Auszug 
aus der nichtunterzeichneten Niederschrift 

der Sitzung vom 06.10.2016 

 
 
 

Zu Punkt 10 
(öffentlich) 

Festlegung des Ausbaustandards der Beckhausstraße (L 557) 
zwischen Brüggemannstraße und Schildescher Straße 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksache: 3468/2014-2020 
 
Herr Suchla erläutert, dass auch die SPD-Fraktion in der Sitzung vom 
01.09.2016 für die Beratung der Vorlage in 1. Lesung plädiert habe, da 
seine Fraktion unsicher gewesen sei, ob die Einrichtung des Kreisver-
kehrs zu einer Verschlechterung der Situation für die Anwohnerinnen und 
Anwohner in dem Quartier Turbinenstraße/Am Lehmstich führen würde. 
Nach Rücksprache mit den Anwohnerinnen und Anwohner in dem Quar-
tier habe sich aber gezeigt, dass die Neuregelung ausdrücklich begrüßt 
würde. Daher könne sich die SPD-Fraktion dieser Vorlage anschließen. 
 
Herr Henningsen beantragt für die CDU-Fraktion, den Hinweis aufzu-
nehmen, die Situation nach der Umsetzung der Maßnahmen ein Jahr zu 
beobachten und danach der Bezirksvertretung Bericht zu erstatten. Er 
bittet zu bedenken, dass es mit der neuen Verkehrsführung nicht mehr 
möglich sei, aus Richtung Innenstadt und Schildesche kommend über die 
Schildescher Straße in dieses Viertel einzufahren, weil die Straße Am 
Lehmstich Einbahnstraße sei. Er wiederholt seinen Hinweis aus der letz-
ten Sitzung der Bezirksvertretung, die Einbahnstraßenregelung „umzu-
drehen“ und bittet die Verwaltung beim Auftreten von Problemen in der 
„Beobachtungsphase“ bei der Berichterstattung nach einem Jahr an die-
sen Vorschlag zu denken. 
 
Herr Gutwald begrüßt für seine Fraktion Bündnis90/Die Grünen die Pla-
nungen und die Abstimmung mit Anwohnerinnen und Anwohnern und 
den Gewerbetreibenden. Er hebt positiv hervor, dass der Kreisverkehr 
gute Auswirkungen auf das Unfallgeschehen, verringerte Geschwindig-
keiten, verminderte Lärm-und Abgaswerte und niedrigere Folgekosten 
habe.  
 
Es folgt die Abstimmung über die Vorlage mit folgendem Änderungsan-
trag der CDU-Fraktion: 
„Die Bezirksvertretung Mitte empfiehlt, nach Umsetzung der Planung, die 
Maßnahmen ein Jahr lang zu beobachten und danach der Bezirksvertre-
tung Mitte Bericht zu erstatten.“ 
 
 

 Beschluss: 
 
Die Bezirksvertretung Mitte empfiehlt, der Stadtentwicklungsaus-
schuss beschließt: 
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Dem Ausbau der Beckhausstraße zwischen der Brüggemannstraße 
und der Schildescher Straße entsprechend der vorgelegten Planung 
wird zugestimmt.  
Die Bezirksvertretung Mitte empfiehlt, nach Umsetzung der Planung, 
die Maßnahmen ein Jahr lang zu beobachten und danach der Be-
zirksvertretung Mitte Bericht zu erstatten. 
 

 -einstimmig beschlossen -  
-.-.- 

 

004 Büro des Rates, 13.10.2016, 51-6588 

An 

660, Geschäftsführung StEA (600.1) 

zur Kenntnis und ggf. weiteren Veranlassung. 
i. A. 
 
 
Blankenburg 


